

Granada

LOS GRANADINOS, LOS MÁS GENEROSOS DE ESPAÑA EN LA DONACIÓN SANGUÍNEA

Más de 4.590 estudiantes granadinos donan sangre en la campaña realizada en la UGR que hoy cumple un mes

jueves, 19/11/2009 12:29

L. Martí

Imprimir Enviar

Los granadinos son los más generosos en donar sangre. El porcentaje supera con creces la media nacional, y **junto a Navarra está por encima de los 50 donantes por 1.000 habitantes**, mientras que en Andalucía no llega a los 40 voluntarios por 1.000. Para estos datos **es imprescindible la aportación de universitarios y estudiantes** de Secundaria y Bachiller. "Y es que casi **un tercio de la población granadina es universitaria**, por lo que el público joven, de entre 18 y 25 años, se torna clave", ha explicado Antonio Fernández Montoya, director del Centro de Transfusión Sanguínea de Granada, que ha agradecido la colaboración de la Delegación de Salud y de la Universidad de Granada, que llevan a cabo la campaña de donación de sangre en las distintas facultades.

La demanda de sangre está cubierta de sobra en Granada, "ya que se necesitan aproximadamente 35.000, cifra que ya **se alcanzó a fecha del 31 de Octubre, con 38.377 donaciones** de sangre y plasma. Esto supone **un incremento del 3,6% respecto al año anterior** y de 5,6% respecto a 2007. "Es una muestra de la generosidad de los estudiantes. Es un mensaje que ha calado en los jóvenes, con buena salud y disposición y que sirven de ejemplo al grueso de la sociedad", ha manifestado la Delegada de Salud, Elvira Ramón.



Ampliar

La Delegada se ha congratulado de las **80 jornadas de donación de sangre que se llevan a cabo en institutos de enseñanza Secundaria**, "que significa sembrar para el futuro" en las conciencias de los adolescentes, **y en las facultades desde Octubre**, que se suman a la campaña masiva que se realiza anualmente en el Palacio de Congresos. **¿El objetivo para las jornadas universitarias? Llegar a las 5.800 donaciones, de momento - y desde hace justo un mes, pues la campaña arrancó el pasado 19 de octubre- más de 4.590 estudiantes has dado muestra de su generosidad**, por lo que esperan que las previsiones se cumplan.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha añadido que tanto Salud como el centro de Transfusión Sanguínea cuentan con el apoyo de la Universidad, y ha agradecido la buena voluntad de los distintos rectores de las facultades, así como del profesorado y de los estudiantes. Ha destacado, además, "estar en cabeza en el número de donaciones en el ámbito nacional".

En Europa donan más

La cifra de donaciones no están nada mal, "pero siempre se puede mejorar". De hecho, **en países como Dinamarca, Francia o Alemania se superan sobradamente los 50 donantes por cada 1.000 habitantes, mientras que España está alrededor de los 35 por 1.000**. "No estamos en cabeza, pero tampoco en el furgón de cola en cuanto a donaciones, estamos en una posición intermedia", ha comentado Fernández Montoya.

En cuanto a Andalucía, "es autofusiciente" en este aspecto, ya que recibe al año 260.000 muestras de generosidad en forma del líquido rojo. Además, ha explicado Fernández Montoya, "esto funciona por un circuito de generosidad, y si en Granada hay excedentes se cede a Andalucía, y si aquí también los hay se envía a otras comunidades como Madrid".

Calendario de la Campaña Universitaria:

Desde ayer hasta mañana día 20 las unidades móviles realizan las extracciones en Filosofía y Letras.

Desde hoy hasta mañana en Psicología.

Desde el lunes 23 hasta el viernes día 27 en la facultad de Ciencias.

El día 25, miércoles, en Odontología y Documentación.

El jueves y viernes, 26 y 27, en Farmacia.

El día 30, lunes, en la Escuela Universitaria La Inmaculada.

Enviar esta noticia a ...



Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |



Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



¿Te apasiona la Comunicación?



Recien inaugurado



PALACIO DE
MARIANA PINEDA
HOTEL-MUSEO SIGLO XVII

* * * *

www.palaciomarianapineda.es